



Neue Mensa offiziell eingeweiht

TETTANG (hil) - Mit einem Festakt ist die neue Mensa am Schulzentrum Manzenberg gestern mit zahlreichen Gästen jetzt auch offiziell eingeweiht worden. Grund- und Realschüler gestalteten die Feierstunde sowohl choreografisch als auch musikalisch. „Jetzt müssen wir das Ganze mit Leben füllen“, sagte Tettnangs Bürgermeister Bruno Walter über das 4,1 Millionen Euro teure Gebäude, in dem bereits jetzt schon im Schnitt 360 Essen pro Tag ausgegeben werden. Am Campus selbst gibt es etwa 2000 Schüler. Architekt Jürgen Winterkorn erläuterte das Konzept:

„Transparent, offen, freundlich, hell.“ Realschulleiter Jürgen Stohr sagte: „Es ist richtig schön geworden.“ Ein modernes Schulzentrum könne auf eine Mensa nicht verzichten. Sie freuten sich bei der Eröffnung der neuen Mensa in Tettang (von links hinten): Oliver Stammer (vom Dienstleister Sander Catering), Bürgermeister Bruno Walter, Architekt Jürgen Winterkorn, Silke Hauk, Christoff Welsch (beide von Sander), Realschulleiter Jürgen Stohr und Thomas Steinhauser, Fachbereichsleiter Hochbau – hier mit Schülern der Realschule. Foto: Mark Hildebrandt